

JUSTICIA

/a a proceso dentista por homicidio culposo

Si bien podrá llevar el proceso en libertad, la dentista detenida el 28 de diciembre en Querétaro por el fallecimiento de un niño de 11 años tras un procedimiento dental, enfrentará a la ley. La investigación tendrá como plazo tres meses y durante el proceso su situación podría cambiar. **DERECHOS HUMANOS**

Espera sentencia por corrupción responsable de masacres de 2019

El exministro de Jeanine Áñez, Arturo Murillo, escuchará la lectura de su sentencia íntegra en una audiencia programada por la Corte Federal de Miami, Estados Unidos, el jueves, luego de que quien fuera el hombre fuerte del gobierno de la presidenta boliviana se declarara culpable el 20 de octubre por los delitos de soborno internacional y lavado de dinero. Tanto a Murillo como a Áñez se les acusa de perpetrar la masacre de Sacaba y Senkata durante noviembre de 2019, cuando 36 personas murieron por la represión violenta de una manifestación en defensa de la democracia. SEGURIDAD PÚBLICA

Trasladan a reos del penal de Ciudad Juárez, luego de motín

uego de que un <u>comando atacara</u> el Cereso 3 en Ciudad Juárez, lo que generó un motín y la fuga de 27 reos y muerte de 17 personas, la mayoría custodios, anoche inició el traslado de alrededor de 200 presos a otros penales del país. Fue bajo un fuerte dispositivo de seguridad como se llevaron a los reos al aeropuerto local, donde un avión federal los esperaba. **NACIONAL**



la SCJN, ofrece imparcialidad

La ministra Norma Lucía Piña sacó a colación que ayer se rompió lo que parecía "un inaccesible techo de cristal" luego de que <u>en la tercera ronda</u> de votaciones resultó elegida para presidir la Suprema Corte de Justicia de la Nación. La apretada elección, definida por un voto de diferencia, marcó un día histórico en la corte, ya que por primera vez el máximo tribunal del país y el Consejo de la Judicatura será presidido por una mujer, hasta 2026. Lo anecdótico es que la ministra plagiadora, Yasmín Esquivel Mossa participó y logró dos votos

Independencia. Piña Hernández, con más de 30 años de carrera judicial, ofreció autocrítica, respeto a la ley y empatía, y contrario a Esquivel Mossa, esposa de **José María Rioboó**, <u>un empresario</u> beneficiado por López Obrador; ella no es cercana a la 47. Según el diario Reforma, la ministra votó a favor 3 de 18 asuntos en favor de proyectos del Presidente de México, en contraste con los 12 de 18 a favor que hizo la ministra Yasmín Esquivel INTERNACIONAL

Un adiós a lo grande, miles

despiden al Papa y a Pelé

En una jornada inédita, en dos puntos tan distantes como El Vaticano y Sao Paulo, se llevaron a cabo funerales públicos multitudinarios. En la Santa Sede, durante el primer día programado para despedir al fallecido Benedicto XVI, 65 mil personas pasaron ante el cuerpo del papa emérito. Mientras que en Brasil, <mark>250 mil personas</mark> desfilaron para ver el cuerpo de Pelé, el Rey del Futbol que falleció el jueves pasado y cuyo cuerpo fue expuesto en el estadio del Santos. **DEPORTES**



Damar Hamlin se desploma por duro golpe al corazón

El safety de los Buffalo Bills tuvo que ser retirado en ambulancia 20 minutos después de que al taclear al receptor de los Bengals, Tee Higgins, sufrió un fuerte impacto en el pecho que le paró el corazón. Si bien el joven egresado de la *Universidad de Pittsburgh* se levantó tras el golpe, apenas alcanzó a sostenerse en pie un par de segundos, para después caer de espalda.

Delicado. Según expertos, el golpe pudo haber hecho que el mecanismo de bombeo del corazón se saliera de ritmo, interrumpiendo el flujo sanguíneo a su cerebro y causando el colapso. La NFL suspendió el juego, del que se había jugado un cuarto y decidió no dar más información del jugador que

reportaron en estado crítico. **CULTURA**

Necrópolis evidencia letal pandemia europea Datada por Carbono 14 entre mediados del siglo VI e inicios del VII de nuestra era, se encontró una necrópolis a orillas del río Segura, en Rojales, Alicante. El hallazgo de 30 tumbas que cronológicamente coinciden con el primer brote de la peste justiniana, documentan la primera pandemia de la historia que pudo matar entre 25 y 50 millones de personas

